



Cher(e)s Ami(e)s Médaille(e)s,

Le temps passe et l'année se termine déjà. Dans l'attente de vous retrouver lors de notre prochaine assemblée générale (vous allez prochainement recevoir un courrier vous confirmant la date et le lieu), le Comité 64 vous souhaite de Belles Fêtes de fin d'Année dans l'amitié et le partage.

## VAL ADOUR

représenté par Michel Arias, Katrin Tapie, Nathalie Hiriart.

A Boucau pendant les 15 jours des vacances de Toussaint, le Stage Football organisé par l'Elan Boucalais et en partenariat avec le Comité 64 a accueilli une quarantaine de jeunes de 7 à 9 ans.

A la clôture de l'opération, tous ces champions en herbe ont apprécié les petits cadeaux d'encouragement, casquettes et bracelets éponge offert par le Comité 64, représenté par Michel Arias et remis par l'adjoint chargé des sports, José Dos Santos et le président de l'Elan Boucalais Bernard Lamothe venus les encourager.

Opération menée sur le stade de Mousserolles à Boucau sous la houlette, la compétence et l'efficacité de Christophe Daydé dit Tito Directeur technique du Club. Accueil et repas des enfants assurés par Messieurs Duché et Peyroux, 2 fidèles bénévoles du club.

A noter que les actions révi-multisports reconnues sur l'ensemble du territoire 64 sont menées grâce à un soutien financier de la Fédération MJSEA, du FDVA2 et du Conseil Départemental.



Le dimanche 3 novembre se déroulait à l'espace Mandela de Tarnos, le premier tournoi pour enfants organisés par la section ECHECS de la SICSBT pour la saison 2019/2020. La plupart des meilleurs joueurs de la Côte basque et de Boucau-Tarnos étaient présents et c'est Vova Ostrovskiy, de Bayonne, qui l'emporte avec 6,5 points sur les 7 possibles. Jean Taulet et Adrien Roux, de Tarnos, finissent respectivement deuxième et troisième.

Un grand merci à tous les participants et au bureau de la SICSBT pour les lots distribués aux primés. Rendez-vous au prochain tournoi le dernier dimanche des vacances de Noël !"

Au cours de l'Assemblée générale de la chorale Chantadour de la SICSBT. Hommages rendus par Katrin Tapie et Michel Arias avec remise des Médailles d'Or avec Palmes de la Fédération Musicale de France à Mado Lafond, Présidente et Michèle Dupouy, Chef de Chœur pour leur engagement sans faille au service de la culture musicale et du chant choral et Trophée du Comité 64 par Antoine Dupret.



A l'issue de l'assemblée générale de l'Elan Boucalais foot ball, 3 éducateurs : JM. Urrutia, B. Baby et R. Barou, ont été honorés de la Médaille Fédérale du Comité 64. Philippe Urrutia recevait le Trophée d'OR pour ces 30 années d'engagement associatif avec son épouse Brigitte félicité pour son aide bénévole dans l'organisation des tournois et qui a sans nul doute jamais cessé de le soutenir dans cette aventure humaine.

Lors de l'assemblée générale de la SICSBT, Flo Vallée, Présidente de la Boxe Française et Nathalie Hiriart, Présidente des Echasses ont été honorées par Katrin Tapie et Michel Arias de la médaille d'Argent ministérielle pour les services rendus à la cause de la Jeunesse et des Sports, alors que Gracy Cartillon élue Présidente d'Honneur de la nouvelle section : l'Amicale : Lous AMI'SICS recevait le bouquet des mains du Président Dupret.



Les Championnats d'Aquitaine de SAMBO organisés par le Club Olympique Bayonnais a remporté un vif succès. Cheville ouvrière de l'organisation : Le Président Bruno Nadin et le manager Général : André Delprado avec une équipe de bénévoles toujours dévouée sous la houlette de la Famille Bidolis. Le COB termine 1er de ce Championnat avec les félicitations de notre Comité 64 venu les soutenir.

## PAYS BASQUE



crédit photo Jean-Louis CHAULET

Monsieur MOOR Jean Marc est au service du Judo français depuis 1977. Notre Comité 64 a eu le plaisir et l'honneur de lui remettre la Médaille Fédérale d'Or le 30 novembre 2019 à Saint de Luz en Présence de Monsieur Henri LEVRERO.

Après plus de 20 ans au service du Comité FFMJSEA 64, Notre vice-Président secteur basque, Monsieur Michel Hiriart a remis sa démission pour raisons personnelles. Notre Comité le remercie vivement pour son engagement au service des associations et leurs bénévoles. Madame Laurence Delvert-Florit assure en interim son remplacement dans l'attente de la nomination d'un nouveau Vice-Président.

Le Vendredi 11 octobre 2019, dans le cadre de l'Association Club Omnisports et du Triathlon de Saint Pé sur Nivelle, le Comité a eu l'honneur de remettre la Médaille Ministérielle de Bronze à Monsieur LAFITTE SERGE pour son implication dans le milieu sportif et culturel, social et écologique.



Monsieur Mikel ERRAMOUSPE, Président de l'Institut Culturel du Pays Basque a reçu la Médaille Ministérielle de Bronze JSEA le 23 octobre 2019 à Ustarritz pour son Implication dans le milieu associatif qui regroupe 168 Associations de culture Basque et 4500 adhérents.



Le 13 décembre 2019 à Anglet, en présence de nombreuses personnalités, Madame Joceyline CASTAIGNEDE recevra La Médaille Ministérielle de Bronze de la Jeunesse, Sports et Engagement Associatif, pour vos engagements pour la collectivité, pour l'intérêt général et vos expériences dans le secteur Universitaire, Culturel, la Vie associative et l'écologie.